
 
Programm: Juni 2020 

 

Königswinter Grenzenlos – Begegnungsstätte 
Adresse: Hauptstraße 357, Königswinter - Fußgängerzone 

 

Grenzenlos - eine Begegnungsstätte für alle Menschen 
 
Die Begegnungsstätte ist ein Raum für alle Menschen, die gemeinsam etwas unternehmen oder 
lernen möchten. Viele Teilnehmer sind Freiwillige, Nachbarn und Menschen aus verschiedenen 
Ländern. Dieser Flyer ist in einfacher Sprache geschrieben. Das Programm ist kostenlos.  
 
Jede*r kann kommen, jede*r kann mitmachen. Sie können sich Bücher ausleihen. Jede Woche finden mindestens 4 
Sprechstunden für Ihre Fragen statt. Es gibt für Frauen Treffen, Sprachkurse und ein Nähcafé. Für Kinder gibt es 
Deutschhilfe, Nachhilfe, einen Arabischkurs, eine Schwimmgruppe. In den Ferien machen wir Ausflüge und vieles 
mehr. 
 
Aufgrund der aktuellen Corona Situation müssen Sie sich zu den Terminen anmelden und einen Mund- und 
Nasenschutz tragen. Wenn Sie Fragen haben, schreiben Sie uns eine E-Mail: integration@koenigswinter.de. Oder 
rufen uns an: Stadt Königswinter, Stabsstelle Integration, Sabine Bembenek, Telefon: 02244-889355. Wir freuen 
uns, wenn wir Ihnen weiterhelfen können.  
 
Die Stadt Königswinter leitet das „Grenzenlos“ und bezahlt die Nebenkosten. Von dem 
Kommunalen Integrationszentrum werden viele Kosten der Angebote über ein Förderprogramm 
bezahlt. Es heißt „KOMM AN NRW“. Alles andere wird durch Spenden bezahlt. Sie können auch 
gerne Geld spenden. Das müssen Sie aber nicht. Das gespendete Geld wird für die Angebote und 
das kostenlose Ferienprogramm für Kinder benutzt. Ehrenamtliche Helfer bekommen keine 
Bezahlung. Das ist das Spendenkonto, bitte vergessen Sie den Verwendungszweck nicht: 

 

Konto:  Stadt Königswinter     IBAN:DE05370502990008000010;  
BIC:   COKSDE33    Verwendungszweck: Grenzenlos 
 
Wenn Sie kennenlernen oder auch helfen möchten, kommen Sie gerne zu unseren monatlichen Helfertreffen. Wir 
treffen uns virtuell am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr. Sie sind herzlich eingeladen. 
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Frauen-Nähcafé ZickZack  
2 x im Monat am Montag von 16-18.00 Uhr. Handarbeiten für Frauen. 
Nähen, häkeln…stricken. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  
 
 
 
 

Nachhilfe für Kinder  
Eva und andere helfen bei den Hausaufgaben. Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  
 
 

Hilfe bei Deutsch Prüfungsvorbereitung 
Anmeldung: integration@koenigswinter.de  

 
 
 

Frauen Deutschkurs  
Nur für Frauen. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  

 
 

Sprechstunde Forum Ehrenamt 
Immer donnerstags, 17.00-19.00 Uhr. Anmeldung: info@integration-
koenigswinter.de oder Telefon: 02223-923639. 
 
 
 

Selbst lernen am Computer 
Alleine Deutsch üben und lernen am Computer (A1-C1). Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de Zu den Öffnungszeiten kann das 
Lernzentrum nach Anmeldung genutzt werden. 
 
 
 
 
 

Internationale Bibliothek 
Es gibt viele internationale Bücher in Fremdsprachen für Kinder und 
Erwachsene. Sie können immer an die Bücherschänke gehen und ein 
Buch mitnehmen. Das Buch müssen Sie zurückbringen, wenn Sie es 
gelesen haben.  
 

Sprechstunde 
Jeden Montag. Beginn ist um 14.00 Uhr. Hilfe bei Arbeitssuche und  
Bewerbungen. Termin telefonisch: 02244-889355 oder per E-Mail: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de   
 
 

 
HELFER treffen sich – online! 
Wir treffen uns immer am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr. Derzeit 
geht das nur online! Wenn Sie uns kennenlernen oder mitmachen 
möchten. Sie sind herzlich willkommen. Anmeldung & Infos: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de  
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Mit freundlicher Unterstützung freiwilliger Helfer  

und der folgenden Gruppen und Organisationen:  

************************************************************************* 

Programm und weitere Informationen: 

integration@koenigswinter.de  

Alle Veranstaltungen im Grenzenlos sind kostenlos und werden ehrenamtlich 

getragen und aus Spenden und KOMM AN Fördergeldern finanziert. Über 

Unterstützung freuen wir uns natürlich. Jeder kann mitmachen und sich 

anmelden. Derzeit keine Teilnahme ohne Anmeldebestätigung. 

 

 

Begegnungsstätte Grenzenlos 
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Begegnungsstätte Grenzenlos 
 

Adresse:   Hauptstraße 357, Königswinter 

Integrations- und Flüchtlingshilfe Königswinter 

 

• Integration in den Arbeitsmarkt 

• Beratung und Betreuung Ehrenamt und Hilfesuchende 

• Familien- und Behördenbegleitung  

• Begegnungsstätte GRENZENLOS 

• Ferienprogramme für Bedürftige und Flüchtlingskinder 

• Bedarfsorientierte Deutschkurse & Selbstlernzentrum 

• Frauenförderung Programme & Projekte 

• Kunst- und Kulturprojekte 

• Newsletter u.v.m.  

 

• Flüchtlings- und Integrationshilfe Königswinter  

• Möbel zu verschenken Königswinter 

• Koenigswinter GRENZENLOS (Begegnungsstätte) 

 

 

 

 

Kontakt:  

Stabsstelle Integration & Flüchtlinge:  

Frau Sabine Bembenek, Drachenfelsstraße 9-11, 53639 Königswinter  

E-Mail: integration@koenigswinter.de                      Tel. 02244-889355 


